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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n . 1 4  d e l  0 3 / 0 3 / 2 0 2 0  

Il giorno 03/03/2020, alle ore 17.00 si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di 

Istituto), nel laboratorio d’informatica A della sede Centrale dell’IC “Via T. Mommsen, 20”, per 

discutere i seguenti punti all’OdG (ordine del giorno): 

1) Approvazione del verbale della seduta del giorno 20/01/2020 
2) Informazione Coronavirus – Covid 19 
3) Avanzamento lavori degli interventi di manutenzione nei plessi IC Mommsen 
4) Richiesta accesso contributi piccola manutenzione anno 2020. 
5) Adesione rete scuole green 
6) Adesione “Nontiscordardime' - Operazione scuole pulite” 2020 
7) Regolamento utilizzo sala polifunzionale sede centrale 
8) Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti per le tre componenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico   Dirigente scolastico x  

 2 Alario Marisa  Docente x  

 3 Angelini Mariangela  Docente  x 

 4 D’Armini Alessandra Docente x 
 

 5 Matarrese Patrizia Docente x  

 6 Sozio Antonietta Docente x  

 7 Spinelli Anna Teresa Docente x  

 8 Valentini Maura Docente x  

 9 Visocchi Marcello   Docente x  

10 Arsie  Marina Genitore (Vicepresidente) x  

11 Bombardieri Mauro Genitore x  

12 Crescenzi Giuseppe Genitore    x 

13 Giuliani Alessandro Genitore x  

14 Lauretta Raffaele Genitore x  

15 Liberatore Michele Genitore (Presidente) x  

16 Russo Rita Genitore x  

17 Verini Enrico Genitore  x  

18 Fais Raimonda Ata  x 

19 Di Palma T. Ata  x 
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Presiede la riunione il Presidente Liberatore Michele, che individua come segretario verbalizzante 

la docente D’Armini Alessandra. 

Il Presidente ritiene giustificata l’assenza dei consiglieri Angelini, Crescenzi, Fais, Di Palma nonché il 

ritardo del Dirigente, prof. Spano’, Sozio, Valentini. 

È presente in qualità di uditrice la docente Daniela Sposato. 

Verificata la presenza del numero legale (12/19), si passa all’esame dei punti all’OdG. 

1 – Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiamo preso visione del verbale n. 13 del 

20/01/2020, ne richiede l’approvazione.  

Votazione: con votanti 12 (12 favorevoli - 0 contrari – 0 astenuti) 

il Consiglio approva all’unanimità il verbale del 20/01/2020  

  

2 – Informazione Coronavirus – Covid 19 
Il Presidente introduce l'argomento e fa presente che a fronte dell’emergenza Coronavirus 
l’istituto sta seguendo con puntualità le direttive del Governo e del Miur. Il consigliere 
Bombardieri a tal proposito afferma che l'assemblea non ha alcuna competenza per trattare 
l'argomento e fornire indicazioni e, in merito alla richiesta dei certificati da produrre in caso di 
assenza superiore a 5 giorni, le disposizioni dovrebbero essere fornite dalle Asl o dalla questura. 
 
Alle 17:25 entra il Dirigente, prof. Spanò. 
 
Prende la parola il consigliere Lauretta che specifica che il decreto risulta essere poco chiaro e 
ritiene quindi comprensibile il rifiuto da parte di alcuni medici pediatri di fornire la certificazione 
loro richiesta. 
Il consigliere Giuliani precisa che la nuova normativa richiede il certificato solo in caso di malattie 
infettive e, per tale ragione, i pediatri rifiutano di fornirli in presenza di altre patologie.  
Il Dirigente ribadisce che esiste l'obbligo di presentazione del certificato solo in caso di malattie 
infettive oggetto di segnalazione e da parte sua chiede ai genitori di sottoscrivere una 
dichiarazione attestante che l'alunno non si sia recato nella zona rossa e di non essere entrato in 
contatto con persone infette. Nel caso in cui il genitore dovesse rifiutarsi di rilasciare la 
dichiarazione il bambino deve essere tenuto a casa. 
Il consigliere Verini chiede di provvedere, così come richiesto nel decreto, all'installazione di 
dispenser contenenti igienizzanti per le mani e sottolinea che la spesa dovrebbe essere affrontata 
dalla scuola. Il Dirigente comunica di avere già provveduto all'ordine ma la consegna non avrà 
tempi brevi. 
Il sig. Verini chiede anche che sia diramata una circolare in cui si suggeriscono alcuni consigli di 
sicurezza quali tenere gli alunni in classe durante la ricreazione, di mandarli in bagno scaglionati a 
piccoli gruppi e di disciplinare l'uscita per evitare assembramenti. Il consigliere domanda se è stata 
richiesta la disinfezione degli ambienti e sottolinea l'opportunità di distribuire a tutti gli alunni il 
decalogo diffuso dal ministero della salute. 
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3- Avanzamento lavori degli interventi di manutenzione nei plessi IC Mommsen 

Il presidente Liberatore chiede informazioni sugli ordinativi per i lavori di manutenzione dei plessi 
ed il Dirigente risponde che le spese sono state affrontate attingendo dal fondo amministrativo e 
didattico. Il Dirigente comunica, inoltre, che le pulizie ora potranno essere effettuate solo dal 
personale interno poiché sono cessati i rapporti con la ditta esterna. Ricorda che esistono dei fondi 
per la manutenzione e che si sta procedendo con la riparazione delle porte e delle finestre nei vari 
plessi della scuola e, nella fase successiva dei lavori, si procederà alla riparazione dei bagni. 
Per ciò che riguarda la sicurezza dei plessi il Dirigente propone l'acquisto di lampade esterne 
ricaricabili ad energia solare. 
 
Alle 17:55 entrano le consigliere Valentini e Sozio. 
 
Il sig. Verini suggerisce il montaggio di falsi antifurti che possano funzionare come deterrente. 
Il Dirigente propone l'acquisto di carrelli di ricarica utili per un più agevole trasporto dei computer 
portatili in ambienti sicuri.  
Il consigliere Verini esprime l’urgente necessità di una riunione della Giunta in presenza del Dsga 
affinché quest’ultimo possa comunicare esattamente l’entità delle somme relative al contributo 
volontario a disposizione e la loro destinazione. 
Il Presidente Liberatore si associa alla richiesta del consigliere Verini chiedendo che il Dsga fornisca 
le informazioni necessarie affinché possano essere analizzate dalla Giunta. 
Il sig. Bombardieri chiede che sia fissata subito la riunione della Giunta che viene infatti convocata 
dal Dirigente il giorno 9 marzo 2020 alle h 15:30. 
Il sig. Verini invita i rappresentanti dei vari plessi a fornire alla Giunta un elenco di lavori urgenti da 
eseguire. 
Per la sede Verdi si reitera la richiesta di destinare parte dei fondi per la predisposizione 
dell'illuminazione della corte esterna alla scuola attualmente al buio e non in sicurezza, in luogo 
dei diffusori luminosi 
Il Presidente propone la votazione per l'acquisto dei diffusori luminosi per l'esterno e dei carrelli di 
ricarica proposti dal Dirigente. 
 

Delibera n. 40 

Con votanti 15 (15 favorevoli - 0 contrari - 0 astenuti) il Consiglio all’unanimità esprime parere 
favorevole all'acquisto dei diffusori luminosi da esterno e dei carrelli di ricarica dei computer 
portatili. 

 

4- Richiesta accesso contributi piccola manutenzione anno 2020 

Il Presidente Liberatore propone la votazione per l’approvazione del 4 punto all’odg 

Delibera 41 
Con votanti  15 (favorevoli 15, contrari  0, astenuti  0) il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la richiesta di accesso ai contributi di piccola manutenzione anno 2020 
 

5- Adesione rete scuole green 
Il prof.  Visocchi presenta il progetto che prevede l'inserimento dell'istituto in una rete di scuole 
per realizzare attività legate a tematiche riguardanti l’eco sostenibilità. 
Il Dirigente si dichiara favorevole alla proposta che viene messa ai voti dal Presidente. 
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Delibera n.42 
Con votanti 15 (favorevoli 15, contrari  0, astenuti  0) il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità l'adesione alla rete scuole green 
 

6- Adesione “Nontiscordardime' - Operazione scuole pulite”2020 
Il Presidente Liberatore si dichiara favorevole all’adesione della scuola alle giornate Lega Ambiente 
Nondiscordadime’ e propone l'intervento dei genitori per ripulire gli ambienti nei vari plessi 
dell’istituto. L’attività dovrebbe svolgersi di sabato. 
Il Presidente invita i consiglieri a procedere all’approvazione del progetto "Nontiscordardime' - 
Operazione scuole pulite" 2020 
 
Delibera n.43 
Con votanti 15 (favorevoli15, contrari  0, astenuti  0) il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 
l'adesione al progetto "Nontiscordardime' - Operazione scuole pulite" 2020 
 

7- Regolamento utilizzo sala polifunzionale sede centrale 
Il consigliere Visocchi ricorda che la responsabilità della sala polifunzionale è attualmente della 
prof.ssa Alario e chiede che vengano individuate altre persone responsabili di supporto. 
La consigliera Alario informa di essere sempre stata la sola responsabile della sala e comunica di 
non avere necessità di figure di supporto ma sottolinea la necessità del rispetto delle regole e delle 
attrezzature presenti. La prof.ssa Alario chiede comunque di istruire i collaboratori scolastici 
affinché si prendano cura dell'ambiente.  
Il Presidente invita i consiglieri a procedere all’approvazione del regolamento per l’utilizzo della 
sala polifunzionale. 
 
DELIBERA N. 44 
Con votanti 15 (favorevoli 15, contrari  0, astenuti  0) il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità il regolamento della sala polifunzionale. 
 

8- Varie ed eventuali 

Il Presidente Liberatore chiede quando verrà effettuato l'acquisto dei kit proiettori e pc per i quali 
sono state raccolte delle somme ad inizio a.s. Il Dirigente risponde che gli acquisti sono stati 
completati e sono iniziati i sopralluoghi, finiti i quali le attrezzature verranno montate. 
Il consigliere Lauretta sottolinea l'importanza che le classi che hanno acquistato il kit mantengano 
la stessa aula nel corso del triennio.  
 
La docente Valentini riferisce la partecipazione al tavolo tecnico tenutosi in data  14/02/2020 c/o il 
Municipio VII,  coordinato dall'assessore De Santis e dal dott. Giannone, presenti, in 
rappresentanza del nostro Istituto, il DS prof. Spanò, il Presidente C.d.I. dott. Liberatore, nonché la 
RSU De Vito Franceschi e Alario in cui si rinvia ad un monitoraggio esteso alle famiglie in merito 
alla proposta di dimensionamento degli I.C. appartenenti al  VII Municipio; seduta aggiornata al 
12/03/2020. I docenti e il personale A.T.A. della Primaria Verdi hanno inviato in data 12/02/2020 
al Municipio ed all'assessore De Santis un documento di contrarietà al dimensionamento proposto 
per l'a.s. 2021/2022, che prevede il distaccamento della Verdi dall' I.C. Mommsen per un 
accorpamento all'I.C. Via Ceneda, in quanto rappresenta una discontinuità continua a danno della 
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comunità educante in luogo della richiamata "continuità e stabilità dell'organizzazione della rete 
scolastica. 
Anche il consigliere Giuliani aggiunge di avere avuto occasione di parlare con il prof. Giannone, 
promotore della proposta di accorpamento, il quale dichiara di essere sempre più convinto della 
validità dell’iniziativa e che essa sarà ripresentata in futuro. 
 

Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore 19:00. 
 

Roma, 03/03/2020 

 

 Il Presidente Il Segretario  
 LIBERATORE Michele D’ARMINI Alessandra 


